

新人大会ではどのクラブも健闘！

秋晴れの中、今持っている力を存分に発揮して、精一杯闘ってきました。新チームとしてのデビューを果たし、今後の個人やチームのために必要なことをたくさん吸収してきたことと思います。

これから、闘いは続きますが一戦一戦を大切に取組んでいってほしいと考えます。

三泗地区新人大会 結果

野球	1 回戦	(対富田中)	惜敗	サッカー	1 回戦	(対常磐中)	惜敗
バレー	1 回戦	(対三滝中)	勝利				
	2 回戦	(対西朝明中)	惜敗				
バスケ	1 回戦	(対塩浜中)	惜敗				
テニス (男子)	1 回戦	(対富洲原中)	惜敗	陸上 (矢下)	2 年 1 5 0 0 m	9 位	
テニス (女子)	1 回戦	(対笹川中)	惜敗				
テニス男女個人戦	・・・敗退						



駅伝壮行会、気合が入りました。

来る 11 月 4 日(火)に四日市市中央緑地公園内のトリムコースで行われる三泗地区駅伝大会に臨む本校代表を送る壮行会がもたれました。制服に身を固めた選手たちが入場するのを拍手で迎え、その中、男子部、女子部の代表が駅伝大会に向ける意気込みを熱く語ってくれました。

文化祭の取り組みが進められている中、選手たちは、並行して自分の仕事も果たしながら、駅伝の練習にも黙々と励んできました。今まで積み上げてきたものを本番では存分に発揮してほしいと思います。

選手の皆さんの健闘を心より祈ります。西陵中学校全員の思いの詰まったタスキを胸に、ベストを尽して、がんばってきてください。



日本の伝統、和装教室！

10月22日（水）に、NPO法人 和装教育国民会議の方をお招きして、2年生を対象にした「和装着付け教室」が開催されました。

日本の伝統文化である「着物」の説明から始まり、その後、一人ひとりに丁寧に教えていただきました。

ディビット先生も途中から飛び入り参加し、浴衣を着せてもらっていました。大変よく似合っていました。

最後に、礼儀作法も教えていただきました。NPOのみなさん、ありがとうございました。



らくらくエアロビクス教室

10月27日（月）に本校武道場にて、PTA 体育厚生部主催の「らくらくエアロビクス教室」が開かれました。

武道場で保護者や教職員の約40人が1時間程度、講師先生（杉町恵美子先生）を中心に、程良く、汗をかきました。日頃の運動不足、少しは解消できました。



11月中旬までの主な予定

- | | | |
|-----------|-----------------|-----------------------|
| 10月31日（金） | 文化祭 学校公開日 | * 第1回制服リユース（PTA体育厚生部） |
| 11月 4日（火） | 三泗駅伝大会（中央緑地） | |
| 6日（木） | 三泗音楽会（四日市市文化会館） | |
| 10日（月） | 英語スピーチ、英作文コンテスト | |
| | 学校公開日 | |
| 14日（金） | 3年生 進路説明会（午後） | |
| 27日（木） | 期末テスト～29日（土） | （期末テスト最終日が土曜授業） |